

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Sosialisasikan Aplikasi POLRI SUPER APP dan Program AA DEDE PRESISI kepada Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Sep 27, 2023 - 12:48



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Sosialisasikan Aplikasi POLRI SUPER APP dan Program AA DEDE PRESISI kepada Warga*

**SUKABUMI, 27 September 2023** - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, menggelar kegiatan sosialisasi yang sangat penting pada hari Rabu, 27 September 2023, di Kp. Cikuda Rt.01/01, Desa Bojongkalong, Kec. Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10:30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN dengan

penuh semangat menyampaikan sosialisasi tentang Aplikasi POLRI SUPER APP kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Aplikasi POLRI SUPER APP adalah solusi modern dari Kepolisian Republik Indonesia (POLRI) untuk mempermudah komunikasi antara polisi dan masyarakat.

Selama sesi sosialisasi, warga diajarkan cara menggunakan aplikasi tersebut untuk melaporkan situasi atau kejadian yang membutuhkan perhatian polisi. Dengan aplikasi ini, diharapkan respons polisi menjadi lebih cepat dalam menangani masalah di lingkungan mereka.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memaparkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI." Program ini mendorong nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai landasan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Himbauan lain yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas termasuk pentingnya mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak pidana di wilayah Desa Bojongkalong. Kolaborasi antara warga dan aparat keamanan diharapkan dapat meningkatkan tingkat keamanan.

Selanjutnya, warga juga diingatkan untuk tidak membuka lahan untuk berkebun dengan cara membakar, mengingat risiko bahaya kebakaran yang dapat membahayakan banyak orang.

Kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada warga Desa Bojongkalong tentang Aplikasi POLRI SUPER APP, Program AA DEDE PRESISI, serta pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama. Dengan kerjasama yang baik, diharapkan Desa Bojongkalong akan terus menjadi lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman untuk seluruh penduduknya.